

La boîte maléfique - Opéra rock



Une boîte symbolique et mystérieuse qu'il est dangereux d'ouvrir. Elle ne contient pas tous les maux de l'humanité mais les espoirs et les affres de l'adolescence : ses dangers, ses nouvelles émotions qu'il faut apprendre à comprendre et à gérer.

Plus qu'une curiosité, une attirance il y est question d'une aspiration profonde vers l'émancipation...

« La boîte maléfique » est un opéra rock en deux tableaux présentant la destinée de deux adolescents en 21 plages musicales.

L'œuvre de Paul-Henri Morales alterne chansons françaises et rock anglais, partitions de chambre et orchestre. Ce projet est mis en scène arrangé et dirigé par Jérôme Abadie. Tour à tour pour piano et alto, petite formation symphonique et groupe de rock, les chansons sont interprétées par une chorale à 3 voix et des solistes.



A Eurythmie



Au Théâtre Olympe de Gouges